

PAPARAZI

Pembukaan Praktik Kebidanan Komunitas DIII Kebidanan STIKES Sukabumi di Desa Cijengkol: Sinergi Polsek Caringin Polres Sukabumi dan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PAPARAZI.ID

Dec 11, 2023 - 11:34



Senin, 11 Desember 2023, pukul 09.00 Wib, Aula Kantor Desa Cijengkol menjadi saksi pembukaan Praktik Kebidanan Komunitas Mahasiswi Prodi DIII Kebidanan STIKES Sukabumi. Kegiatan ini mendapat perhatian khusus dari berbagai pihak, termasuk Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, yang juga turut hadir.

Dalam acara tersebut, turut hadir Sekretaris Kecamatan Caringin, Kepala

Puskesmas Caringin, Kepala Desa Cijengkol, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, Kader Posyandu Cijengkol, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan tidak ketinggalan, mahasiswi dari STIKES Sukabumi.

Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, dalam sambutannya, tidak hanya menghadiri acara tersebut namun juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas. Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cijengkol, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada masyarakat yang hadir.

"Bapak/Ibu sekalian, mari bersama-sama menjaga keamanan di Desa Cijengkol. Saya harap, apabila ada kegiatan atau kejadian menonjol, terutama terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), segera berikan informasi kepada Bhabinkamtibmas," ungkapnya.

Selain itu, dalam upaya pencegahan tindak kejahatan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan tentang kejahatan curanmor. "Waspada terhadap kejadian curanmor, mari kita bersama-sama parkir kendaraan di tempat aman dan selalu gunakan kunci ganda," tambahnya.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan untuk tetap menjaga kesehatan dan pola hidup sehat kepada warga Desa Cijengkol. Poin terakhir yang disampaikan adalah mengenai program Polres Sukabumi, yakni *AA DEDE* (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam menyikapi laporan kegiatan tersebut, Kapolres Sukabumi, melalui pesan resminya, menyatakan apresiasinya terhadap sinergi antara Polres Sukabumi dan masyarakat Desa Cijengkol. "Kami berterima kasih atas partisipasi aktif Bhabinkamtibmas dalam mendukung kegiatan positif seperti ini. Sinergi yang baik antara Polres Sukabumi dan masyarakat adalah kunci utama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ucap Kapolres Sukabumi.